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ATA N.º 40/2017  
 
 

Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Benavente 
 
 

Início: 14 horas e 30 minutos 
Encerramento: 14 horas e 53 minutos 
 
 
No dia dois do mês de outubro de dois mil e dezassete, em Benavente, no edifício dos 
Paços do Município e sala das reuniões da Câmara Municipal, onde se encontrava pelas 
catorze horas e trinta minutos, o senhor Carlos António Pinto Coutinho, presidente da 
Câmara Municipal de Benavente, reuniu a mesma, estando presentes os vereadores 
senhores: 

 
Ana Carla Ferreira Gonçalves 
Augusto José Ferreira Marques 
Domingos dos Santos 
Luís Semeano 
Ricardo Alexandre Frade de Oliveira 

 
Pelo senhor presidente foi declarada aberta a reunião, às catorze horas e trinta minutos, 
com a seguinte ordem do dia, antecipadamente remetida a todos os vereadores, nos 
termos do n.º 2 do art. 53.º do Regime Jurídico das Autarquias Locais, aprovado pela 
Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro: 

 

Ordem  Assunto Processo Interessado 

  
Câmara Municipal 
Presidência/Vereação 

  

    
 Gabinete de Apoio ao presidente e 

vereadores 
  

    
1 Aprovação da ata da reunião anterior   
    
 Divisão Municipal de Gestão 

Financeira  
  

    
 Subunidade Orgânica de 

Contabilidade 
  

    
2 Resumo Diário de Tesouraria   
    
 Divisão Municipal de Gestão 

Administrativa e de Recursos 
Humanos  

  

    
 Apoio Jurídico    
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3 Legislação síntese Inf. A.J. de 27 
de setembro 

 

    
 Divisão Municipal de Obras 

Particulares, Planeamento 
Urbanístico e Desenvolvimento  

  

    
 Subunidade Orgânica de Obras 

Particulares 
  

    
4 Aprovação de arquitetura – A 

conhecimento 
622/2017 BDJ – 

Representações 
Unipessoal, Lda. 

    
5 “              “ 1063/2017 Marinhave – 

Sociedade Agrícola 
Agro-Avícola, S.A 

    
6 Deferimento do pedido de licença 

administrativa – A conhecimento 
591/2014 Frusantos – Frutos 

Selecionados, Lda. 
    

7 “                “ 739/2017 POAO II –
Investimentos 
Imobiliários, Lda. 

    
 Divisão Municipal da Cultura, 

Educação, Turismo, Desporto e 
Juventude 

  

    
 Subunidade Orgânica de Ação 

Socioeducativa 
  

    
8 Participação na Grande Final 

Europeia de Dança de Paris – 
Comunicação de resultados 

 Marta Salsinha 

    
9 Convite de adesão à Festa Mundial 

da Animação 2017 
 Casa da Animação 

    
10 Período destinado às intervenções 

dos munícipes 
  

    
11 Aprovação de deliberações em 

minuta 
  

 
Secretariou a chefe da Divisão Municipal de Gestão Administrativa e de Recursos 
Humanos, Palmira Alexandra de Carvalho Morais Alexandre Machado, coadjuvada por 
Anabela Rodrigues Gonçalves, coordenadora técnica. 
 
 
AUSÊNCIA DE MEMBROS DO EXECUTIVO: Verificou-se a ausência da senhora 
vereadora Catarina Pinheiro Vale, por motivos de ordem pessoal. 
 
«O senhor presidente considerou justificada a ausência.» 
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PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA  
 
SENHOR VEREADOR RICARDO ALEXANDRE FRADE DE OLIVEIRA  
 

1- ELEIÇÕES AUTÁRQUICAS 2017 
 
Ainda que não seja a última reunião do mandato cessante, e apesar de ter tido 
oportunidade de, na véspera, telefonar ao senhor presidente da Câmara Municipal, deu-
lhe, novamente, as felicitações pela sua reeleição.   
Disse que há uma satisfação, da parte do Partido Social Democrata, pelo aumento, na 
generalidade, da votação tida em todo o Município, bem como no aumento de mandatos. 
Registou o facto da CDU (Coligação Democrática Unitária) ter perdido a sua maioria na 
Assembleia Municipal e disso trazer, com certeza, responsabilidades acrescidas àquele 
órgão deliberativo e a todos os eleitos. 
Desejou ao senhor vereador Augusto Marques que tenha um bom mandato à frente da 
Junta de Freguesia de Samora Correia, para a qual foi eleito, e aproveitou para felicitar 
todos os outros presidentes de junta também eleitos, Nelson Norte em Santo Estêvão, 
Fátima Machacaz na Barrosa e Inês Correia em Benavente, onde também se registou 
outra perda de maioria da CDU. 
Crê que todos, certamente, saberão tirar, também, as suas ilações do sinal que foi dado 
pela população, na certeza de que ele, que foi eleito para integrar a Câmara Municipal 
durante quatro anos, tudo fará e a sua postura continuará a ser a de uma oposição 
responsável, colocando, sempre, os interesses da população acima de quaisquer 
outros, e é nesse sentido que o Partido Social Democrata continuará a tomar as suas 
posições nos diversos órgãos autárquicos até ao final do mandato. 
 
 
SENHOR VEREADOR LUÍS SEMEANO 
 

1- ELEIÇÕES AUTÁRQUICAS 2017 
 
Felicitou todos os eleitos e, acima de tudo, todos os que ingressaram nas listas, a quem 
saudou, independentemente de terem sido eleitos, ou não, dado que não é fácil, em 
certos municípios, dar a cara, sendo preciso coragem para tal. 
Fez votos para que tal continue, pois assim é uma verdadeira democracia, não devendo 
as pessoas terem receio de assumir os seus ideais, sejam eles quais forem. 
Felicitou os vencedores, nomeadamente, o senhor presidente, que irá manter a 
liderança da Câmara Municipal de Benavente, bem como todos os presidentes de junta 
que foram eleitos, manifestando a expetativa de que continuem a fazer um bom trabalho, 
sempre na defesa das suas populações. 
Desejou que daqui a quatro anos se vejam melhorias significativas na qualidade de vida 
das populações do concelho de Benavente. 
Fazendo uma breve análise dos resultados eleitorais, observou que embora Benavente 
não tenha seguido a tendência geral do País (a vitória do Partido Socialista), pensa que 
o senhor presidente irá, com certeza, respeitar os seus compromissos e continuar a 
tentar fazer um bom trabalho, como tem feito até ao momento.  
Considerou que existindo um maior equilíbrio em alguns órgãos autárquicos, tal será 
bastante proveitoso e disse esperar que as reuniões e sessões decorram, sempre, da 
melhor maneira possível, porque antevê que poderão surgir situações complicadas que 
em nada irão beneficiar os munícipes de Benavente. 
Endereçou uma palavra para todos os vencedores, a quem saudou, mas, também, uma 
palavra de alento para todos os vencidos, para os quais a vida não acaba no final do 
processo eleitoral, havendo outros desafios pela frente. 
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Referiu que ele próprio, quando integrou a Câmara Municipal, há cerca de dois anos e 
meio, não sabia o que o esperava e agradeceu a forma bastante cordial como foi 
recebido, quer pelo senhor presidente, quer pelos outros colegas vereadores, quer pelos 
funcionários, contribuindo todos para a sua integração, porque desconhecia, totalmente, 
os procedimentos da sua missão.  
Disse que embora vá ter outras responsabilidades noutro órgão autárquico, é com 
alguma pena que abandona as suas funções na Câmara Municipal, porque foi mais uma 
etapa na sua vida (a juntar a outras experiências diferenciadas), etapa essa da qual 
gostou bastante.   
Deixou, também, uma palavra para os seus avós, que não tiveram oportunidade de estar 
presentes neste seu caminho, que teria constituído um orgulho para eles. Contudo, onde 
quer que eles estejam, de certeza que estarão sorridentes pela forma como ele 
desempenhou a sua função de vereador, sempre com o máximo respeito por todos. 
 
 
Na sequência das intervenções dos senhores vereadores, o SENHOR PRESIDENTE 
teceu as seguintes considerações: 
 

1- ELEIÇÕES AUTÁRQUICAS 2017 
 
Endereçou uma palavra para a população do concelho de Benavente, pela forma como 
esteve no ato eleitoral, não se tendo registado quaisquer problemas, como é natural 
numa sociedade já com muita maturidade. 
Registou uma maior afluência às urnas, sinal, também, de maturidade, porque dado que 
o Município de Benavente tem crescido, significativamente, do ponto de vista 
demográfico, é natural que as pessoas estejam um pouco desenraizadas, integrando-
se, com o tempo, facto que considera fundamental que aconteça.    
Dirigiu uma palavra a todos aqueles que participaram na campanha eleitoral e observou 
que a democracia se faz com a diferença de opiniões e, também, com uma participação 
cívica, independentemente de se ter assistido a algumas situações pontuais, em que a 
forma como alguns candidatos tiveram a sua intervenção não os dignificou, nem 
dignificou a terra, porque o combate de ideias não deve passar pela ofensa pessoal. 
Disse que é o debate de ideias esclarecedor que fica das eleições autárquicas 2017 e 
observou que, particularmente, gostou bastante de participar nessas eleições e da 
possibilidade que lhe foi dada de transmitir a sua proposta para os próximos quatro 
anos. 
Felicitou todos os candidatos que venceram, nomeadamente, Nelson Norte, o 
presidente da Junta de Freguesia de Santo Estêvão que foi reconduzido com uma 
votação expressa significativa; Fátima Machacaz, que é, também, reconduzida no cargo 
de presidente da Junta de Freguesia da Barrosa, igualmente com uma votação 
significativa; Augusto Marques (que integra o Executivo cessante e numa mudança que 
tem sempre, obviamente, as suas características) que, na maior freguesia do Município 
e, portanto, com maior número de eleitores, obteve um resultado extraordinário, 
traduzindo o reconhecimento do trabalho desenvolvido por uma equipa ao longo de 
quatro anos, na Câmara Municipal, e permitindo manter as condições para continuar a 
desenvolver um trabalho importante na junta de freguesia; Inês Correia, que fez, 
também, um trabalho de grande dedicação durante quatro anos e embora não tenha 
mantido a maioria absoluta, venceu as eleições e saberá, seguramente, encontrar as 
condições para continuar a prosseguir aquilo que é fundamental para os interesses da 
população. 
Mencionou a vitória de Irina Batista para a Assembleia Municipal, que estará, também, 
seguramente, pronta para dar o seu melhor. 
Referiu que se sente muito honrado e, com toda a humildade, reconhece a confiança 
que a população depositou na equipa da CDU para conduzir os próximos quatros anos, 
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a qual poderá contar, seguramente, com muita dedicação e muita capacidade de 
trabalho. 
Acrescentou que terminado o período de campanha eleitoral, todos os eleitos irão 
integrar os diversos órgãos autárquicos com a legitimidade que lhes é conferida pelo 
voto do povo e embora uns vencedores, outros não, todos desempenharão, 
seguramente, as responsabilidades que lhes foram atribuídas. 
Aludiu a que, na campanha eleitoral, teve oportunidade de dizer que o próximo mandato 
vai ser muito exigente e de concretização de um conjunto de intervenções que serão 
significativas para a melhoria da qualidade de vida da população e, portanto, é com 
natural expetativa que encara os próximos anos. Deu nota que pôr em prática esse 
conjunto de intervenções vai exigir muita disponibilidade dos eleitos e da estrutura dos 
funcionários da Câmara Municipal para que, efetivamente, se possa concretizar algo 
que, a seu ver, vai ser muito importante para o próximo futuro do Município de 
Benavente. 
Manifestou a expetativa de que o novo executivo da Câmara Municipal possa continuar 
a ter a perspetiva de um trabalho conjunto em prol da sua gente, sendo que, da sua 
parte, continuará a trabalhar numa relação de grande respeito e proximidade com os 
senhores presidentes de junta (quem mais próximo está das populações, 
independentemente das forças políticas que representam) e tudo fará para, naquilo que 
estiver ao seu alcance, ajudar à concretização da sua missão e melhorar as condições 
de vida das gentes locais. 
Concluiu, dizendo que uma vez que haverá, ainda, mais uma reunião do atual Executivo, 
haverá, então, oportunidade de fazer as respetivas despedidas e, também, deixar as 
palavras que se impõem.  
 
 
01 - Câmara Municipal/Presidência-Vereação 

 
01.01- Gabinete de Apoio ao presidente e vereadores  

 
Ponto 1 – APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR:  Após a confirmação de 
que todos os membros da Câmara Municipal tinham conhecimento do conteúdo da ata 
da reunião anterior, oportunamente distribuída, foi dispensada a sua leitura nos termos 
do art. 4.º do Decreto-Lei n.º 45362, de 21 de novembro de 1963 e, submetida a votação, 
foi a mesma aprovada por unanimidade. 
 
 
02- Divisão Municipal de Gestão Financeira 
 
02.01.02- Subunidade Orgânica de Contabilidade 
 
Ponto 2 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA 
 
Presente o documento em epígrafe, com o número cento e oitenta e cinco, referente ao 
último dia útil anterior ao da reunião, que acusava os seguintes saldos: 
 
Em numerário: oito mil, setecentos e trinta e quatro euros e noventa e cinco cêntimos, 
sendo quatro mil, seiscentos e vinte e quatro euros e setenta e um cêntimos em dinheiro 
e quatro mil, cento e dez euros e vinte e quatro cêntimos em cheques.  
 
Depositado à ordem: 
C.G.D – Benavente 
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Conta – 003501560000009843092 – um milhão, quatrocentos e sessenta e quatro mil, 
seiscentos e setenta e quatro euros e oitenta e um cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 003501560000280563011 – cento e vinte e nove mil, trezentos e quarenta e 
dois euros e cinquenta e sete cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 003501560000061843046 – duzentos e trinta e oito mil, trezentos e sete euros 
e sessenta e nove cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 003501560001470473069 – cento e oitenta e quatro mil, seiscentos e cinquenta 
e quatro euros e sessenta e um cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 003501560001496353057 – quatrocentos e cinquenta mil, duzentos e treze 
euros e um cêntimo; 
C.G.D – BNU 
Conta – 003521100001168293027 – quatrocentos e treze mil, duzentos e quinze euros 
e setenta e oito cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 00350156000001678543016 – mil, setecentos e seis euros e setenta e um 
cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 00350156000001678623041 – quatro mil, duzentos e noventa e dois euros e 
dezanove cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 00350156000001678463088 – setecentos e catorze euros e cinquenta e nove 
cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 00350156000001678973017 – nove mil, novecentos e setenta e sete euros e 
sessenta e dois cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 00350156000001678703066 – mil, novecentos e sessenta e um euros e 
quarenta e três cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 003501560001700573074 – nove mil, oitocentos e noventa e dois euros e 
quarenta e oito cêntimos; 
C.G.D – Benavente 
Conta – 003501560001678893089 – quatro mil, novecentos e quarenta e nove euros e 
noventa e cinco cêntimos; 
Banco Popular, SA (Agência de Samora Correia) 
Conta – 004602561087080018636 – quatro mil, cento e quarenta e seis euros e seis 
cêntimos; 
CCAM – Samora Correia 
Conta – 004552804003737040413 – cento e dois mil, cento e dez euros e oitenta 
cêntimos; 
CCAM – Santo Estêvão 
Conta – 004552814003724462602 – vinte e um mil, quinhentos e oitenta e três euros e 
três cêntimos; 
CCAM – Benavente 
Conta – 004550904010946923865 – quatrocentos e quarenta e três mil, cento e vinte e 
três euros e quarenta e oito cêntimos; 
BES – Benavente  
Conta – 000703400000923000754 – quatro mil, duzentos e sessenta e nove euros e 
trinta cêntimos;  
BPI – Samora Correia 
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Conta – 002700001383790010130 – mil, oitocentos e cinquenta e três euros e setenta 
e quatro cêntimos; 
Banco Santander Totta, SA 
Conta – 001800020289477400181 – dois mil, trezentos e quarenta e três euros e 
sessenta e oito cêntimos; 
B.C.P. – Benavente 
Conta – 003300000005820087405 – vinte e seis mil, oitocentos e vinte e oito euros e 
noventa e quatro cêntimos. 
 
Num total de disponibilidades de três milhões, quinhentos e trinta e quatro mil, noventa 
e sete euros e quarenta e dois cêntimos, dos quais três milhões, cento e trinta e um mil, 
novecentos e quarenta e cinco euros e noventa e seis cêntimos são de Operações 
Orçamentais e quatrocentos e dois mil, cento e cinquenta e um euros e quarenta e seis 
cêntimos de Operações Não Orçamentais. 
 
 
03- Divisão Municipal de Gestão Administrativa e de  Recursos Humanos 
 
Apoio Jurídico 
 
Ponto  3 – LEGISLAÇÃO SÍNTESE COM INTERESSE PARA A AUTARQUIA 
PUBLICADA EM DIÁRIO DA REPÚBLICA ENTRE 21 E 27 DE S ETEMBRO E 
RESPETIVAS UNIDADES ORGÂNICAS MUNICIPAIS A QUEM A M ESMA 
INTERESSA 
 
Informação A.J. de 27 de setembro 
 
Declaração de Retificação n.º 25/2017, publicada no  Diário da República n.º 
184/2017, Série I de 2017-09-22 – Retifica o Decreto-Lei n.º 106/2017, de 29 de agosto, 
do Trabalho, Solidariedade e Segurança Social, que regula a recolha, publicação e 
divulgação da informação estatística sobre acidentes de trabalho, publicado no Diário 
da República, 1.ª série, n.º 166, de 29 de agosto de 2017 (DMGF; DMGARH; SHST);  
 
Aviso n.º 11053/2017, do Instituto Nacional de Esta tística, I. P., publicado no Diário 
da República n.º 185/2017, Série II de 2017-09-25  – Coeficiente de atualização dos 
diversos tipos de arrendamento urbano e rural, para vigorar no ano civil de 2018 (todos 
os serviços municipais).  
 
 
05- Divisão Municipal de Obras Particulares e Plane amento Urbanístico e 
Desenvolvimento 
 
05.01- Subunidade Orgânica de Obras Particulares 
 
APROVAÇÃO DO PROJETO DE ARQUITETURA  
 
A CONHECIMENTO 
 
A Câmara Municipal tomou conhecimento dos despachos exarados pela vereadora, Ana 
Carla Ferreira Gonçalves, no uso de competências delegadas/subdelegadas, cujos 
teores abaixo se transcrevem, em: 
 
18.09.2017 
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Ponto 4 – LICENÇA ADMINISTRATIVA / CONSTRUÇÃO DE MO RADIA 
UNIFAMILIAR 
Processo n.º 622/2017 
Requerente: BDJ – Representações Unipessoal, Lda. 
Local: Rua das Estevas – Samora Correia 
Teor do despacho: “Concordo. Homologo. Atendendo à utilização tipo em causa, 
habitação unifamiliar, aceita-se lugar de estacionamento no interior da parcela e 
consequentemente aprova-se o projeto de arquitetura, o qual não inclui, expressamente, 
o muro, em face da questão jurídica suscitada a propósito do respetivo alinhamento, o 
qual se sujeita ao parecer da Dra. Diana Vicente. Notifique-se requerente.” 
 
25.09.2017 
 
Ponto 5 – LICENÇA ADMINISTRATIVA / OBRAS DE AMPLIAÇ ÃO E 
REMODELAÇÃO 
Processo n.º 1063/2017 
Requerente: Marinhave – Sociedade Agrícola Agro-Avícola, S.A. 
Local: Herdade Arneiro Grande – Samora Correia 
Teor do despacho: “Concordo com o chefe da DMOPPUD, o qual se homologa. Em 
conformidade, aprova-se o projeto de arquitetura.” 
 
 
DEFERIMENTO DO PEDIDO DE LICENÇA ADMINISTRATIVA 
 
A CONHECIMENTO  
 
A Câmara Municipal tomou conhecimento dos despachos exarados pela vereadora, Ana 
Carla Ferreira Gonçalves, no uso de competências delegadas/subdelegadas, cujos 
teores abaixo se transcrevem, em: 
 
20.09.2017 
 
Ponto 6 – LICENÇA ADMINISTRATIVA / AMPLIAÇÃO DE EDI FÍCIO 
Processo n.º 591/2014 
Requerente: Frusantos – Frutos Selecionados, Lda. 
Local: Estrada da Samorena, n.º 3 – Samora Correia 
Teor do despacho: “Após atendimento público de hoje e compulsados os pareceres 
técnicos da GU, de 27.01.2017 e de 08.09.2017, bem como os respetivos despachos 
homologatórios, contata-se como pendente a questão relativa ao projeto do ITAD e 
respetivo pedido de dispensa, o qual mediante o presente se defere, consequentemente 
defere-se o pedido de licença administrativa, prossiga tramitação urgente.” 
 
26.09.2017 
 
Ponto 7 – LICENÇA ADMINISTRATIVA / CONSTRUÇÃO DE MO RADIA, MURO E 
PISCINA 
Processo n.º 739/2017 
Requerente: POAO II – Investimentos Imobiliários, Lda. 
Local: Herdade do Pinheiro, Lote G37 – Samora Correia 
Teor do despacho: “Concordo. Homologo. Defiro o pedido.” 
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06- Divisão Municipal da Cultura, Educação, Turismo , Desporto e 
Juventude 
 
06.01- Subunidade Orgânica de Ação Socioeducativa 
 
Ponto 8 – PARTICIPAÇÃO NA GRANDE FINAL EUROPEIA DE DANÇA DE PARIS – 
COMUNICAÇÃO DE RESULTADOS 
 
Entidade: Marta Salsinha 
Assunto: Remete para conhecimento, os resultados obtidos no certame supra referido: 
 
«Comunico o resultado da participação da Coreo Dance Project na Grande Final 
Europeia de Dança de Paris, no passado dia 9 setembro:  
Um 4.º Lugar na Categoria/Escalão de Estilo Livre Cadete, com a coreografia “Winter” 
de Contemporâneo; 
Nas restantes duas coreografias de Estilo Livre Juvenil e da coreografia de Estilo Livre 
Open, não foi conhecido o resultado, uma vez que na primeira categoria foram revelados 
somente os primeiros 5 lugares, e na segunda, os primeiros três lugares. 
A professora/bailarina/coreógrafa e os seus alunos encontram-se feliz com o presente 
resultado, numa final com mais de 5000 participantes. Contudo, encontramo-nos 
focados em continuar a fazer um bom trabalho e na obtenção de lugares ainda melhores 
no ano 2018. 
Aproveito o presente e-mail para comunicar, igualmente, que me encontro entre os 8 
nomeados para os prémios “Duende” na categoria de Melhor Coreógrafa de 
Contemporâneo e Estilo Livre. Os prémios “Duende” procuram premiar os melhores 
bailarinos, coreógrafos e academias de Portugal, Espanha, Gibraltar e França, sendo 
que o meu nome surge como um dos 3 portugueses entre as mais de 10 categorias dos 
prémios “Duende” 2017. 
Uma vez mais, deixo, em nome de toda a Associação, o nosso mais profundo 
agradecimento por todo o contributo dado à mesma na sua deslocação à Grande Final 
Europeia de Dança, em Paris.» 
 
DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: A SENHORA VEREADORA ANA CARLA FERREIRA 
GONÇALVES transmitiu que apesar de ainda não estarem apuradas as classificações 
finais dos prémios internacionais “Duende” para a categoria de melhor coreógrafo de 
estilo livre e contemporâneo de 2017, Marta Salsinha está entre os seis primeiros 
coreógrafos europeus nomeados.  
Deixou o seu agradecimento e reconhecimento pelo trabalho desenvolvido no âmbito 
da Coreo Dance Project, que continuará no futuro, com certeza, com qualidade. 
 
O SENHOR PRESIDENTE referiu a dinâmica que se vai verificando no Município de 
Benavente nas mais diversas práticas desportivas e culturais e realçou o facto de que, 
seguramente, poucos dos jovens da Coreo Dance Project que se deslocaram à Grande 
Final Europeia de Dança, em França, poderão, eventualmente, prosseguir uma carreira 
na dança. Contudo, não esquecerão, decerto, o momento de participação naquela 
competição, que terá sido muito importante para as suas vidas e, obviamente, agrada-
lhe saber, também, que essa participação se revestiu duma representação digna, com 
resultados que a todos orgulha. 
 
«A Câmara Municipal tomou conhecimento.» 
 
 
Ponto 9 – CONVITE DE ADESÃO À FESTA MUNDIAL DA ANIM AÇÃO 2017 
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Entidade: Casa da Animação 
Assunto: Envia o seguinte convite de adesão à Festa Mundial de Animação 2017: 
 
“A CASA DA ANIMAÇÃO  dirige o convite ao Município de Benavente para aderir 
à FESTA MUNDIAL DA ANIMAÇÃO 2017 (FMA 2017) que é comemorada a 
nível mundial, a 28 de outubro, em mais de 40 países e organizada em Portugal desde 
2002 pela Casa da Animação.  
No ano passado contámos com a adesão em mais de 20 municípios e este 
ano contamos vir a duplicar este número, para que esta Festa que celebra o cinema 
de animação se difunda ainda mais no nosso país. 
 
Enviamos em anexo o convite com todos os pormenores deste evento e valores 
associados. Este evento é comemorado durante a semana de 28 de outubro e tem o 
seu apogeu com a atribuição do Prémio Nacional da Animação, replicando-se de uma 
forma itinerante por todo o país, até ao dia 30 de novembro de 2017. 
 
Esperamos poder contar com a vossa parceria, pois a vossa adesão é, como sabem, 
importantíssima para que a FMA 2017 seja mais abrangente e nacional. 
 
Caso surja qualquer dúvida, estamos ao dispor e aguardamos a vossa resposta com 
expectativa.  
 
Desde já estendemos este convite para a FMA 2018, agradecendo o vosso contacto de 
demonstração de interesse, por forma a agendarmos o evento atempadamente. “ 
 
DISCUSSÃO/INTERVENÇÕES: O SENHOR PRESIDENTE observou que o assunto 
em apreço foi agendado, indevidamente, porque tendo que ser tomadas decisões, julga 
que faz todo o sentido que elas possam ser tomadas pelo novo Executivo. 
Propôs que o ponto seja retirado da Ordem do Dia. 
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade retirar o presente ponto da Ordem do Dia. 
 
 
Ponto 10 – PERÍODO DESTINADO ÀS INTERVENÇÕES DOS MU NÍCIPES 
 
Não foram proferidas quaisquer intervenções. 

 
 

Ponto 11 – APROVAÇÃO DE DELIBERAÇÕES EM MINUTA 
 
Não houve lugar à aprovação de deliberações em minuta.  
 
 
Não havendo mais nada a tratar, o senhor presidente declarou encerrada a reunião às 
catorze horas e cinquenta e três minutos. 
Para constar se lavrou a presente ata, que depois de aprovada, vai ser assinada. 
E eu,   
Palmira Alexandra de Carvalho Morais Alexandre Machado, chefe da Divisão Municipal 
de Gestão Administrativa e de Recursos Humanos, a subscrevi e assino. 


